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VERBALE CONSIGLIO D’ ISTITUTO  
 
Il giorno 12 Febbraio 2009 alle ore 18.30 presso la Scuola Primaria “Garibaldi”, si è riunito il Consiglio d’Istituto per 
discutere il seguente o.d.g.: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Programma annuale E.F. 2009; 
3. Iscrizione alunni a.s. 2009/2010: criteri graduatorie scuola Infanzia; criteri graduatorie TP (modelli consultabili 

sul sito web dell’Istituto); 
4. Approvazione P.O.F. 2008/2009 ( pubblicato sul sito web dell’Istituto); 
5. Conferma delibera accordo di rete sulla sicurezza nelle scuole statali della Provincia di Modena in versione 

tecnicamente semplificata – contenuti invariati; 
6. Delega al DS Mario Tinti a sottoscrivere l’atto; 
7. Varie ed eventuali. 

 
Assenti: Fornasari Fabrizio, Palomba Silvana, Venturelli Elisa. 
Oltre ai componenti il Consiglio di Istituto Partecipano alla seduta: il DSGA Sonia Bonfatti e il Prof. Roberto Goldoni. 
Presiede la Dott.ssa Edera Vaccari. 
Verbalista: Claretta Basaglia. 

• Si apre la seduta con l’approvazione all’unanimità del verbale della seduta precedente, (consultabile sul sito 
dell’Istituto). 

 
• Per il secondo punto all’ordine del giorno la Presidente dà la parola alla DSGA, la quale illustra il programma 

annuale, esercizio finanziario 2009 (vedi allegato) e l’analisi al programma stesso prodotto dai Revisori (vedi 
allegato). 

Il Consiglio d’ Istituto delibera all’unanimità. 
 

• Il Preside chiede di poter trattare un punto delle varie riguardante la gita in Francia della scuola Secondaria di 
1° Grado con la presenza della DSGA che poi potrà lasciare il Consiglio.  

La DSGA spiega che ci sono problemi per quanto riguarda il pagamento della diaria che,spetta obbligatoriamente ai 
docenti accompagnatori. La quota non era stata prevista e non ci sono fondi “liberi” dove poter attingere. 
Il Prof. Goldoni spiega che i ragazzi e i genitori delle classi interessate sono già stati informati e che le adesioni alla gita 
sono numerose; sarebbe una delusione si non si potesse effettuare. Informa inoltre che per quanto riguarda il compenso 
degli accompagnatori, non si era a conoscenza della sua obbligatorietà e della mancanza di fondi per la sua copertura. 
Un genitore della scuola Secondaria di 1° Grado propone di aumentare la quota di partecipazione versata dai genitori 
per far fronte alla mancanza di fondi. 
Interviene il maestro Caselli proponendo di utilizzare i fondi stanziati per i progetti della scuola Secondaria di 1° Grado. 
Dopo una ulteriore discussione il C.D.I. delibera la gita in Francia e dà mandato al Preside di gestire il problema del 
reperimento fondi necessari. 
La DSGA si congeda dall’assemblea. 
 

• Si Passa alla trattazione del 3° Punto all’odg “Iscrizione alunni A.S 2009-10 
La Presidente dà la parola al D.S 

 
Il Dirigente Scolastico illustra i contenuti della C.M n.4 del 16 Gennaio 2009, sulla base della quale dovranno svolgersi 
le iscrizioni degli alunni delle scuole di ogni ordine e grado per l’A.S 2009-10, e la situazione di ogni ordine scolastico 
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SCUOLA DELL’INFANZIA  
 
1) IL PRESIDE INFORMA C.M n.4 del 16 Gennaio 2009, 
“Possono essere iscritti alla scuola dell’infanzia le bambine e i bambini che abbiano 
compiuto o compiano, entro il 31 dicembre 2009, il terzo anno di età ( Nati entro 31 Dicembre 2006). Possono, 
altresì,chiedere l’iscrizione alla scuola dell’infanzia le famiglie le cui bambine e i cui bambini compiono tre anni di età 
dopo il 31 dicembre 2009 e, comunque, entro il 30 aprile 2010. ( Nati entro 30 Aprile 2007) 
 Per questi ultimi, l’ammissione alla frequenza, sentiti i competenti organi collegiali, può essere disposta alla condizioni 
che vi sia disponibilità di posti” 
 
2) IL PRESIDE INFORMA poi sulla SITUAZIONE che si prevede in entrata e in uscita dalle Nostre due Sc. 
dell’Infanzia: 
Escono n. 3 Sez. Muratori, 1 Sez. Bixio- in TOT n.4 Sez 
Si prevedono in entrata N. 184 nati entro 31/12/2006, e da quel che risulta ufficiosamente dovrebbe esserci un solo alu 
nno con il sostegno. 
considerando di fare entrare lo stesso numero di sezioni che escono, cioè 4 , una sez. sarà da  25 e le altre 3  da 28 , in 
TOT si prevede di potere accogliere  n. 109 bimbi su 184,    ne resterebbero  fuori 75 
 IL PRESIDE ILLUSTRA i “Criteri Graduatoria” già utilizzati anno scorso e il “Modello di Iscrizione” da utilizzare  
per l’A.S 2009-10 
3) IL PRESIDE INFORMA   che l’Assemblea Genitori, si terrà - Lunedì 16 Febbraio 2009,ore 18,30 
 La  lettera di convocazione genitori è stata spedita 26/1/2009. 
Il Preside raccomanderà  ai genitori di venire in Segreteria a iscriversi nei giorni previsti per la scuola dell’infanzia 
(vedi lettera ai genitori)  per evitare code/Attese o altri disguidi, nell’interesse della Segreteria e dei Genitori stessi 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SCUOLA PRIMARIA 
 
1) IL PRESIDE INFORMA C.M n.4 del 16 Gennaio 2009, 
I genitori o i soggetti esercenti la potestà genitoriale sul minore debbono iscrivere 
alla prima classe della scuola primaria le bambine e i bambini che compiono i sei anni di età entro il 31 dicembre 2009. 
( Nati entro 31 Dicembre 2003). Gli stessi hanno la facoltà di iscrivere anticipatamente anche le bambine e i bambini 
che compiono i sei anni di età entro il 30 aprile del 2010. ( Nati entro 30 Aprile 2004). 
2) IL PRESIDE INFORMA poi sulla SITUAZIONE che si prevede in entrata e in uscita dalle  
   Sc Primarie dei Nostri Plessi 
 
ESCONO- in Totale n. 6 cl. 5°  ( n.4 a T.P.   n.2 a Modulo) 
 
Garibaldi Sede   escono n.2 Cl. 5° a T.P 
Limidi                 escono n.2 Cl. 5° a T.P 
Garibaldi Succ. esce      n.1 Cl. 5° a Modulo 30 ore  
Sozzigalli            esce     n.1 Cl 5° Modulo 30 ore 
 
SI PREVEDONO IN ENTRATA  
Stradario Soliera      n. 99 alunni                                            + 28 Primini 
Stradario Limidi       n. 47 alunni                                           +  13 Primini 
Stradario Sozzigalli n.18                                                        +   2 Primini 
                  Secchia   n.   6                                                      +   3 Primini 
 
Totale             n. 170  (Nessun Sostegno) +  46 Primini 
 
Classi da 27 Alunni (Bozza decreto)-  ► sicuro 7 classi senza i “Primini” 
 



 

 

IL PRESIDE ILLUSTRA I “CRITERI GRADUATORIA del TEMPO PIENO” di Soliera e di Limidi già utilizzati anno 
scorso.  
 
IL PRESIDE ILLUSTRA MODELLO DI ISCRIZIONE, che fa riferimento al Modello ministeriale con gli adattamenti 
suggeriti dal Collegio dei Docenti  : Sul modello di iscrizione mettere ai primi tre posti i Modelli orari attualmente attivi 
nella scuola ( 30 ore modulo Soliera, 30 ore modulo Sozzigalli, tempo pieno 40 ore Soliera e Limidi), a seguire le 27 e 
le 24 ore (Diritto soggettivo dei genitori ad avere il tempo minimo per l’assolvimento dell’obbligo),  
Precisando “preferenza subordinata a disponibilità di organico della scuola) e  
Premettendo la dicitura “N.B i primi 3 Modelli Orari in elenco sono quelli attualmente attivi nella Scuola”  
 
 IL PRESIDE ILLUSTRA  il MODULO APPOSITO per genitori che desiderano chiedere un Plesso fuori Stradario, 
subordinato alla disponibilità di posti, da inserire dentro la domanda 
 
 
IL PRESIDE PROPONE    I seguenti  CRITERI GENERALI, CRITERI BASE, per la scuola Primaria: 
- Iscrizione alla scuola di stradario 
- Eccedenza richiesta T.P, Criteri C.D.I già approvati  
- Richiesta di Plesso fuori Stradario (Possibile con Modulo a parte da inserire nella  
  domanda, ): se ci sono posti (Problemi trasporto?-Bisighini) 
- Richieste da fuori Comune se ci sono posti. 
- Per eventuali casi controversi, casi nuovi, casi incerti ecc…e per quanto non previsto 
  dal presente regolamento, decide in prima istanza la Giunta, se la Giunta lo ritiene  
   necessario si riunisce il il C.D.I. 
- Saranno contattati dalla scuola e convocati  quei genitori rispetto ai quali la Giunta o  
   il CDI dovessero fare scelte che li coinvolgono.  
- Richieste preferenze compagni o gruppetti: valore relazionale positivo 
  ►Maestre della classe (Valutazioni psicologiche e relazionali e da condividere con i     
   genitori);►Commissione formazione classe: aspetti generali (Classi equilibrate) 
 
 
SCUOLA MEDIA 
 
1) IL PRESIDE INFORMA C.M n.4 del 16 Gennaio 2009, 
 
Sono soggetti all’obbligo di iscrizione alla scuola secondaria di I grado, per l’anno 
scolastico 2009-2010, gli alunni che terminano nel 2008-2009 la scuola primaria con esito positivo. 
Le famiglie possono esprimere la propria preferenza tra i seguenti modelli di orario: 
. 
a) classi funzionanti con tempo scuola ordinario, corrispondente a 30 ore settimanali 
(29 ore di insegnamenti curricolari più 1 ora di approfondimento di italiano); 
b) classi funzionanti con tempo prolungato - 36 ore settimanali, prolungabili eccezionalmentefino a 40 ore settimanali  
.In sede di iscrizione alla prima classe - e con il vincolo di non variare tale scelta per 
l’intero corso della scuola secondaria di I grado - le famiglie possono chiedere che il complessivoorario settimanale 
riservato all’insegnamento delle lingue comunitarie, per un totaledi cinque ore, sia interamente riservato 
all’insegnamento della lingua inglese, compatibilmentecon le disponibilità di organico (“inglese potenziato”). 
 nei limiti delle disponibilità di organico e in assenzadi esubero, a livello provinciale, di docenti della seconda lingua 
comunitaria. 
 

2) IL PRESIDE INFORMA poi sulla SITUAZIONE che si prevede  
ESCONO  n. 5 Classi ( 2 a TP 3 a TN) 
 
SI PREVEDONO IN ENTRATA (Da elenco anagrafe) 
Soliera n.         81 
Limidi  n.        36 
Sozzigalli n.    18 
Secchia n.         5 
Totale n. 140+4        n.6 Bimbi Con SOST)-   ► 6 Classi        
 
IL PRESIDE ILLUSTRA MODELLO DI ISCRIZIONE, approvato dal Collegio dei Docenti con la scelta delle 30 e 36 
ore e la possibilità del Bilinguismo (Inglese e Francese e dell’Inglese potenziato) 
 
 



 

 

 
 
 
 
IN CONCLUSIONE  IL PRESIDE INFORMA  poi che l’iter normativo delle innovazioni non si è ancora perfezionato 
in quanto non sono ancora stati approvati in maniera definitiva i “ Regolamenti attuativi relativi alla riorganizzazione 
della rete scolastica e alla revisione dell’assetto ordinamentale” licenziati dal C.dei Ministri del 18/12/2008 in prima 
lettura, e non è ancora disponibile la Circolare sugli organici; 
 
Terminata la presentazione del Preside ha inizio la discussione 
 
Interviene il maestro Bonicelli che illustra alcune problematiche che si trova ad affrontare la scuola in relazione alla 
citata circolare Ministeriale. 
Ci sono difficoltà ad organizzare le classi per il prossimo anno scolastico. La mancanza di compresenze, nella scuola 
Primaria, sminuisce o ancor peggio annulla, attività didatticamente molto importanti come le gite, le uscite 
didattiche,ecc… 
La Circolare Ministeriale è stata impugnata davanti  al TAR e si è in attesa di un responso. 
  
Per quanto riguarda l’iscrizione alla scuola Primaria dei bambini residenti nella frazione “Secchia” il Consiglio delibera 
di inserirli nello stradario di Sozzigalli.  
 
il CDI,  
preso atto dei contenuti della C.M n.4 del 16 Gennaio 2009 sulle iscrizioni, sentite le illustrazione e le proposte del D.S, 
sentite le opinioni espresse durante la discussione, consapevole che l’iter normativo di innovazione è ancora in corso,  
      
 
                                                                     AUSPICA                                                                          
 
che le normative definitive prevedano di assegnare alle scuole risorse di organico che permettano di mantenere il più 
possibile i modelli organizzativi in atto nel nostro Istituto 
 
                                                       DA MANDATO AL PRESIDE 
 
in occasione delle assemblee informative con i genitori di  
 
comunicare ai genitori la preferenza del Collegio dei docenti e del CDI per i modelli in atto nella scuola in ragione dei 
buoni risultati conseguiti in questi anni per concorde giudizio di genitori e Docenti;  
 
e di assicurare inoltre l’impegno della Scuola, per quanto di sua competenza,  a seguire con attenzione lo svolgimento di 
tutti i passaggi informativi e decisionali, per garantire che l’offerta formativa abbia le risorse e la qualità massima 
possibile,  
 
precisando comunque loro che gli aspetti organizzativi e gli esiti didattici, saranno condizionati dalla consistenza degli 
organici che saranno assegnati, rispetto ai quali, come detto sopra, per effetto della normativa non ancora 
compiutamente definita, non si hanno al momento indicazioni tecnicamente precise; 
 
 
RELATIVAMENTE POI AI TRE ORDINI SCOLASTICI IL CDI 

 
DELIBERA 

 
 
A) SCUOLA DELL’INFANZIA  
 
a)  di confermare “Criteri Graduatoria” già utilizzati anno, e il “Modello di Iscrizione” illustrato dal Preside. (Allegati al 
Presente Verbale) 
 
b) di confermare che la Commissione che valuta le domande è formata da : Edera Vaccari Presidente del CDI, Dirigente 
Scolastico, Claretta Basaglia referente Sc. Muratori, Lorena Ferrari referente Sc. Bixio, Assessore Schena o suo 
Incaricato. 
La Commissione ha pieno potere decisionale. 
 



 

 

B) SCUOLA PRIMARIA 
 
a) di confermare  I “CRITERI GRADUATORIA del TEMPO PIENO” di Soliera e di Limidi già utilizzati anno scorso. 
(Allegati al Presente Verbale) 
 
b) di approvare il MODELLO DI ISCRIZIONE, illustrato dal Preside (Allegato al Presente Verbale) 
 
c) di approvare  il MODULO APPOSITO, illustrato dal Preside, per genitori che desiderano chiedere un Plesso fuori 
Stradario, subordinato alla disponibilità di posti, da inserire dentro la domanda (Allegato al Presente Verbale) 
 
d) di approvare i  CRITERI GENERALI, CRITERI BASE, per la scuola Primaria, illustrati dal preside, riportati sopra: 
 
C) SCUOLA MEDIA 
 
a) Per quanto riguarda la scelta tra Tempo Prolungato 36 ore e Tempo Normale 30 ore, di aspettare  di vedere le scelte 
dei Genitori, poi se c’è necessità di fare delle scelte, si riunisce per decidere in prima istanza la Giunta allargata, per 
consulenza tecnica al Prof. Goldoni, poi se la Giunta lo ritiene necessario si riunisce il C.D.  
 
b) Per quanto riguarda la possibilità dei genitori di scegliere Inglese potenziato, Il CDI   
da mandato al Preside  
di informare i Genitori che la  posizione espressa dal Collegio dei Docenti delle Medie, condiviso dal C di Istituto, e di 
consigliare la scelta del Bilinguismo ritenuta più ricca e più idonea alla formazione dei cittadini europei. 
 
c) di approvare IL  MODELLO DI ISCRIZIONE, approvato dal Collegio dei Docenti con la scelta delle 30 e 36 ore e la 
possibilità del Bilinguismo (Inglese e Francese e dell’Inglese potenziato) (Allegato al Presente Verbale) 
 
 
 
 

• Si passa alla trattazione del 4° punto all’ordine del giorno. 
Ia Presidente dà la parola al maestro Bonicelli (funzione strumentale) per la presentazione del P.O.F. dell’anno 
scolastico 2008/2009. 
Il maestro Bonicelli essendo il POF pubblicato sul sito WEB dell’Istituto non si sofferma a spiegare le parti in esso 
contenute. Si rilevano alcune imprecisioni relative alle classi e relativi docenti che verranno successivamente corrette. 
Il maestro Bonicelli propone una successiva convocazione del Consiglio d’Istituto per presentare le proposte relative al 
POF per il prossimo anno scolastico. Auspica inoltre la presenza, al suddetto CDI,  delle Istituzioni e delle Associazioni 
presenti sul nostro territorio. 
Il Consiglio d’Istituto delibera con : 15 favorevoli, 1 astenuto. 
 

• Si introduce il 5° punto all’ordine del giorno. 
Il dirigente prende la parola e spiega che l’accordo di rete sulla sicurezza nelle scuole statali della Provincia di Modena 
era stato a suo tempo firmato dal suo predecessore il Dirigente d’Amico e deliberato dal CDI; Il Provveditorato ne ha 
ora riscritto una versione che il Preside illustra, che  rimane sostanzialmente invariato nei contenuti, ma viene solo 
tecnicamente semplificato. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità l’accordo nella nuova stesura semplificata e la delega al D.S Tinti per la 
sottoscrizione (Testo dell’Accordo allegato al Presente Verbale) 
 

• Si passa al 6° punto. 
Relativamente al quinto punto sopra citato il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità di delegare il Dirigente 
scolastico a sottoscrivere l’atto. 
 

• Varie: 
 
Il dirigente informa che dal Prof Galantini della  scuola Secondaria di 1° Grado è pervenuta la richiesta di poter 
tinteggiare e stuccare piccole crepe insieme ai ragazzi l’aula della Classe 1C e chiede la delibera al CDI.   Il Dirigente 
Scolastico da lettura della richiesta del Prof Galantini (Allegata al presente verbale) che contiene le motivazioni 
didattiche dell’iniziativa, e la precisazione che non comporta nessun onere per la Scuola, si svolge in assoluta sicurezza 
e fuori dall’orario Scolastico   
Il Consiglio d’Istituto approva  all’unanimità questa iniziativa e altre consimili in futuro che abbiano le stesse 
caratteristiche e raccomanda sia per questa iniziativa che per altre simili future  di acquisire comunque il consenso 



 

 

dell’amministrazione comunale proprietaria dei Locali, e di prendere in tempo utile gli opportuni accordi con la DSGA 
per l’entrata e l’uscita dall’edificio scolastico, il giorno stabilito per l’iniziativa  
 
L’incontro si conclude alle ore 21.00 
 
                  

La verbalista 
La presidente 
 
 

 
 


